



## Carta Mensual

**Hermosillo, Son. Marzo 02 de 2023**

*«Todavía estaba hablando, cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y se oyó una voz que decía desde la nube: «Este es mi Hijo muy querido, en quien tengo puesta mi predilección: **escúchenlo**». (Mt 17,5).*

### **Matrimonio Presidente Diocesano**

Presente. -

Estimados hermanos con corazón MFCista, los saludamos con mucha alegría, pidiendo a Dios los colme de su paz, los acompañe, los cuide y proteja de todo mal, igual que a su querida familia.

Queridos presidentes, son elegidos del Señor, Él los ama y considera sus discípulos. ¡Que responsabilidad tan grande, cumplirle participando activamente en la evangelización de tantas familias de la diócesis! Tarea difícil si lo queremos hacer solos, con nuestras propias fuerzas.

En nuestra oración diaria dejemos que el Señor nos hable, estemos atentos a escucharlo, esta bien que nosotros le hablemos y le pidamos las cosas que nuestro corazón necesita, pero es aún más importante escuchar lo que Él nos responde, solo así lograremos hacer su voluntad.

¡Estamos en cuaresma! Es el mejor tiempo para preparar el corazón y convertirlo realmente a Cristo, tiempo de oración, ayuno y penitencia. Todo lo que necesitamos para ofrecerle a Dios nuestro apostolado y dejarlo en sus manos. Además, la conversión personal no solo dará frutos en nuestro apostolado, también veremos reflejado el sacrificio que hagamos en nuestro matrimonio y en nuestra familia.

Agradecemos a Dios la oportunidad de vivir la cuaresma a tan solo algunos meses de haber iniciado su apostolado. Seguros estamos que es un regalo que deben aprovechar al máximo y sacarle el mayor jugo posible.

¡Ánimo, hermanos! Esta tarea que comienza puede ser una de las experiencias más maravillosas y bellas que puedan vivir. Regalos y bendiciones del Señor.

Demos lo mejor de nosotros en esta etapa con las herramientas y dones que nos han sido regalados.

El fin de semana pasado tuvimos la dicha de recibir en Hermosillo a nuestros hermanos del ECN pleno ya que vivimos la 8va. Reunión del Equipo Coordinador Nacional. Fue una reunión llena de amor, muy emotiva ya que es la última que vivimos. ¡Estamos muy agradecidos con Dios por el equipo que conformó, grandes personas, amigos y hermanos en Cristo!

En este mes de marzo, vivirán la 9na. reunión de región (sin áreas). El matrimonio SNR, invitará a esta reunión al SNR entrante para presentárselos.



## Carta Mensual

---

Hermanos presidentes, recuerden que ustedes y todo el ECD deben estar presentes en el Encuentro Nacional. Felicitamos a los que ya se inscribieron y exhortamos a hacerlo lo más pronto posible a los que aún no se inscriben.

Les pedimos sigan motivando a la membresía a asistir al Encuentro Nacional. Con cierta regularidad, envíenles la liga del video **“Vamos Juntos”**: [https://www.youtube.com/watch?v=jBe0\\_VdwWFg](https://www.youtube.com/watch?v=jBe0_VdwWFg), y por supuesto la liga de inscripción (<https://bit.ly/encuentronacionalmfc>). Recuerden que en ella aparecen una lista de algunos hoteles donde podrían hospedarse.

Por favor infórmele a la membresía que aún no se inscribe, lo importante que es su presencia en este magno evento, que vivan el cambio de estafeta del ECN, y que estamos deseosos de que nos acompañen para que disfruten de excelentes conferencias, conozcan a la familia MFCista de más de 80 diócesis del país, y por supuesto pasear por Hermosillo, *“La ciudad del Sol”*. Pueden hacer un paseo por la ciudad, conocer algunos pueblos, algunas hermosas playas que están muy cercanas: Bahía de Kino, San Carlos Nuevo Guaymas entre otras.

Les informamos que el “cierre” de las inscripciones al XXIII Encuentro Nacional será el **14 de abril**.

Nos despedimos pidiéndole a Dios y a María Santísima, que nuestra renovación interior nos ayude a introducirnos por el camino de la conversión, para que **lo que digamos y pensemos sea coherente con las obras que realicemos**, para dar testimonio de lo que ha hecho Dios, a través de MFC, en nuestras vidas.

¡Ánimo, con Cristo, sí se puede!

**Martha y Marcos Cebreros Campoy**  
Presidentes Nacionales  
2019 – 2023